

Foto-foto Paling Dramatis Sepanjang Tahun 2011

Foto jika berada pada tempat dan situasi tertentu pastilah memiliki suatu makna dan cerita di dalamnya, banyak momen dan berita mungkin saja telah tercipta dari jutaan foto yang diambil.



Seekor anjing menunggu dengan setia jenazah majikannya, di dalam peti mati tersebut tak lain adalah Jon Tumilson, salah satu dari 30 anggota militer Amerika yang tewas saat helikopter mereka ditembak jatuh para milisi taliban di Afganistan.



Para warga Kristiani sedang melindungi warga lainnya yang sedang menunaikan Shalat di jalanan saat terjadi pergolakan politik dan bentrok fisik dengan para polisi di Mesir.



Sebuah kapal ferry terlihat parkir di atap sebuah rumah berlantai dua warga setelah gelombang tsunami menghempaskan-nya dari dermaga sejauh 400 meter.



Seorang ibu sedang menenangkan anak laki-laknya yang sangat terpukul setelah rumah tinggal mereka luluh lantak di hantam badai tornado dahsyat di Concord, Alabama, Amerika, April lalu.



Seorang pemuda terlihat membawa sebuah senjata api berlapis emas yang ia jahar dari rumah Khadafi.



Seorang wanita terlihat sedang diselamatkan oleh para petugas PMK dari sebuah gedung yang terbakar sebagai akibat kerusuhan massal di London, Agustus 2011.



Sebuah letusan dahsyat mengakibatkan terciptanya cipratan medan listrik statis yang luar biasa dari akibat letusan gunung Puyehue, di Chili, dan memaksa 3000 warga mengungsi dari rumah mereka.



Seorang serdadu wanita Amerika terlihat sedang bercanda dengan seorang bocah lokal, saat sedang berpatroli di kota Pul-e Alam, Provinsi Logar, Afghanistan bagian barat.



Seorang pria terlihat sedang meratapi apa yang telah terjadi saat tornado besar menghantam kota Missouri, Amerika.



Seorang wanita sedang bercengkrama dengan anjingnya saat dia sendiri tak bisa menyentuh secara langsung anjingnya karena ia sedang di isolasi karena terpapar radiasi nuklir akibat bocornya reaktor Fukushima.



Badai salju telah menenggelamkan sebagian besar kota Chicago, Februari 2011.



Sepasang muda mudi terlihat bermesraan di tengah jalan dalam kerusuhan di kota Vancouver, Canada.



Seorang wanita terlihat menangis setelah Tsunami menghancurkan kota Miyagi.



Seorang wanita berpegangan pada sebuah tiang listrik untuk menyelamatkan diri dari banjir besar yang telah menenggelamkan kota Bangkok, Thailand.



Seorang wanita di China tampak diselamatkan oleh para warga setelah upaya bunuh dirinya gagal karena gaun pengantin yang di kenakan untuk bunuh diri menyangkut di jendela tempat ia melompat dari kamarnya di lantai 30 sebuah apartemen, motif dari bunuh diri ini ia lakukan karena pria yang harusnya mengajaknya menikah telah meninggalkannya seminggu sebelum pernikahan.

<http://sosialpower.blogspot.com/2011/12/kumpulan-foto-foto-paling-dramatis.html>